

Juventud Hostosiana se solidariza con los trabajadores del sector público

Escrito por Juventud Hostosiana
Jueves, 05 de Junio de 2014 01:53



(San Juan, 5 de junio de 2014) La Juventud Hostosiana del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano se solidariza con los trabajadores del sector público que en la mañana de hoy detuvieron las labores en sus centro de trabajo en contra de más de 30 proyectos radicados en la Asamblea Legislativa que tienen como intención quitar derechos adquiridos a los trabajadores.

Según uno de sus portavoces, Joel Vázquez, este gobierno sólo ha trabajado para quedar bien con los bonistas y no con los ciudadanos que lo eligieron.

El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano y la Juventud Hostosiana hacen un llamado al gobierno trabaje para la gente y no para los bancos.

Ambas organizaciones vienen proponiendo la negociación de la deuda y la moratoria al pago de intereses. como medida para atender la crisis.

Joel Vázquez
7875628045
Mariolga Juliá
7872412818